

目

黒清掃工場 緩衝緑地の遊具が新しくなります

目黒清掃工場緩衝緑地に設置してある木製の児童遊具は、開設以来15年間皆様に親しまれてまいりましたが、老朽化が著しく、遊具本体の修理が難しいため、コンビネーション遊具に変更いたします。

工事は18年12月から19年1月にかけて行う予定です。



大

田清掃工場 ケーブルテレビで放送されました！

8月4日(金)に、大田ケーブルテレビが夏休みのイベントと大田区のごみ処理の現状という視点から、取材に来ました。当日は、「夏休み親子見学会」があり、見学者へのインタビューなどが行われました。

見学の様子は、大田区の日々の話題を提供するニュース番組「デイリー大田」と「ウィークリー大田」でも放送されました。



参加者の熱意が放送を通して伝わってきました

多

摩川清掃工場 消防署・消防団の訓練に場所を提供しています

多摩川清掃工場では、地域との連携の一環として、平日の夕方と日曜日の日中に、地元の矢口消防署に消防自動車等の操縦訓練場所と試験会場として、また、毎月第二日曜日は、矢口消防団に操法訓練会場として場所を提供しています。

また、オーバーホール期間中の、7月7日(金)に自衛消防隊の消防訓練を矢口消防署の指導・協力をいただき実施しました。

千

歳清掃工場 ISO内部環境監査

千歳工場は、平成12年にISO14001の認証を受け、早や6年目を迎えました。8月29日には、環境マネジメントシステムの一環として内部環境監査が行われました。内部環境監査は、各工場から派遣された環境監査員による監査方式です。工場側と監査員の間で鋭い意見の交換が交わされ、その結果として、17点の指摘がありました。現在、工場では、このことをより良いシステムの向上に繋げていくため、さっそく改善に取り組んでいます。10月には外部審査機関による更新審査を受ける予定です。

渋

谷清掃工場 工場見学のお誘い

平成17年度に渋谷清掃工場を訪れた方の人数は1,800人を超えており、その内、社会科の環境学習の一環として、小・中学生(主に小学校4年生)1,092人が工場を見学しました。渋谷区清掃事務所の協力により、スケルトン清掃車による収集の様子をご覧になれる場合もあります。また、高校・大学生の見学者(233人)が、他工場と比べて少し高い割合を占めているのは、都心という場所柄を反映しているのかもしれませんが、渋谷駅(新南口)から徒歩5分と近いので、個人見学会など皆様のご来場をお待ちしています。